
经历
记者：听说你小时候很叛逆？

苏紫紫：我父母离婚比较早，我一直

跟着爷爷奶奶生活。那时候不懂事，抽

烟，打K粉，打架骂人，是叛逆的坏女孩。

跟家里闹脾气，离家出走，后来警察把我

带回家。

记者：怎么考上人民大学的？

苏紫紫：我家遇到难事，房子被拆了，

奶奶住进医院。家没了，看到奶奶成那

样，很无助，很绝望。我没办法，去市政府

告，那天大雪，我在市政府门口站了一个

多小时，没人搭理我。后来，我跪下来了，

还是没人搭理我。连保安都藐视地看着

我，就想说你告也没有用，你来干吗？为

什么会这样，我们为什么会受欺负。这件

事后，我发誓要通过读书来改变自己。

打K粉“坏女孩”考上名校
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十年磨砺促发展 辛勤耕耘创辉煌
华安证券公司是安徽省最早设立的综

合类证券公司，现有注册资本24.05亿元，

营业网点75家，遍布全国各大中心城市。

公司控股华富基金公司、华安期货公司和

华安新兴咨询公司三家子公司，初步建立

集团化发展框架。

2001 年 1 月 8 日，伴随着新世纪的步

伐，华安证券有限责任公司正式成立。十

年来，伴随着我国资本市场曲折的发展历

程，华安证券公司既经受了凤凰涅槃式的

市场考验，也把握住蓬勃发展的市场机遇，

既收获成功的喜悦和事业的辉煌，也曾经

历严峻的挑战和艰难的时刻，但是，华安证

券始终坚持“诚信、稳健、专业、和谐”的经

营理念，不屈不挠，坚强前行。特别是近几

年，在省委、省政府的领导下，在有关部门

和方方面面的关心和支持下，公司上下把

握机遇，加倍努力，在规范经营管理、壮大

资本实力、夯实业务基础、优化人才队伍、

改革内部机制、塑造品牌形象等方面均取

得了长足的发展和显著的进步。

回顾十年来的发展历程，特别是近四年

的快速成长的经验，公司有几点深刻的体会

和启示：第一、坚持稳健规范经营，这是证券

公司科学持续发展的前提。证券行业是高

风险行业，只有辩证把握风险与收益的关

系，确保风险可控、可承受，才不至于一招

失策，全盘皆输。同时，规范经营是获得监

管部门认可、争取创新业务机会的前提条

件，也是树立品牌形象、获得市场认同和赢

得客户信赖的重要保证。第二、坚持人才

兴司理念，这是证券公司提升竞争能力的

根本。证券行业是智力资本密集型行业，

尤其是在市场竞争加剧、创新发展提速的

新形势下，高素质专业人才是证券公司核

心竞争力的最重要的体现。第三、坚持以

客户需求为导向，这是证券公司面对市场

和竞争的决定因素。证券公司是金融服务

商，其核心价值在于为客户提供专业指导

和有效服务，因此必须建立完善能够及时

捕捉并有效响应客户需求的组织架构和运

营机制，最终实现与客户共同发展。第四、

坚持改革创新不停步，这是证券公司实现

争先进位的必然要求。我国资本市场每次

制度变革、每次业务创新都蕴含着巨大的

发展机会。同时，源自于市场推动的创新

将进一步加速推出。所以，必须树立“逆水

行舟、不进则退”的竞争意识，保持开放性

思维和改革创新精神。

企业的短期发展在于把握机会的能

力，但长期发展必须依靠机制和文化。华

安证券将致力于把上述启示和体会有效融

入公司的机制和文化，成为公司上下共同

的价值标准和行为准则，为公司发展提供

源源不竭的内在动力，保障公司长期、持

续、健康发展。

2011年是“十二·五”开局之年，华安证

券公司将按照“十二·五”规划目标，把握

我国资本市场创新发展提速和安徽经济发

展加速崛起的双重优势，以提升竞争能力

为中心任务，加快业务结构调整，加大业务

转型力度，加强竞争机制建设，促进公司各

项工作在恢复发展的基础上再上一个台

阶，再创新的佳绩。

人大女生讲述为何当人体模特

中国人民大学的本科生，每场

五百元报酬的全裸模特。两个天壤

之别的身份，让1991年出生在湖北

宜昌的苏紫紫(艺名)陷入争议的漩

涡。有人说她是自强自立，有人说

她所谓的艺术离色情只有一步之

遥。2010 年年底，人民大学徐悲鸿

艺术学院，苏紫紫自办的《Who am

I》艺术展低调开幕，展出自己的人

体照片。尽管校方屏蔽了一些照

片，不少学生还是被这种“大胆”震

惊了，就连母亲也认为苏紫紫“神经

病”。这个不满20岁的女孩，有着怎

样的经历？如何面对争议和不解？

记者前天对话苏紫紫。

原因
记者：怎么想到做人体模特？

苏紫紫：我上大学，家里实在没钱，

只能靠自己去挣学费和生活费。那时

候做勤工俭学，经常打零工，做过促销

员，还做过平面模特。2009年 12月中

旬，我在网上看到一家摄影工作室招聘

人体模特，每天500元报酬，连续拍摄10

天。我打电话，跟女老板聊得很投机，

就约定时间视频试镜。

记者：当时有过犹豫吗？

苏紫紫：自己做人体模特还是

想了很多很多。第二天下午，我

趁着上课的空隙溜回女生宿舍，打电话

约女老板上网视频面试。我当时也怕

遇到骗子，要求对方不断切换摄像头，

后来确定是真的。女老板让我脱光衣

服，站在凳子上展示身材。

记者：紧张吗？

苏紫紫：宿舍里只有我一人，我还

是很紧张，像做贼一样。我扯下被单，

挂在宿舍的窗户上，然后快速地脱掉衣

服，打开日光灯，站在凳子上随意摆了

几个造型。女老板很满意，让我尽快去

上海拍摄。后来突然紧张起来，想到今

后可能将面临巨大的世俗压力。

记者：怎么看待这个圈子？

苏紫紫：这个圈子里的模特素质良

莠不齐，比较乱。在摄影师中，有真正

的人体摄影艺术家，也有披着艺术家外

衣的流氓。有些摄影师没有职业道德，

把女模特照片卖到色情网站。如果女

模特将来成名，这些照片就会成为艳

照，对她们伤害很大。还有一次，一个

摄影师约我出去吃饭，跟我说，“我看过

你的身体了，你跟我在一起吧！我养

你！”但我接触的很多摄影师还是好的。

上大学为交学费做人体模特

揭秘 被说成“坐台”才公开身份
记者：作为人大的学生，你

担心同学的非议吗？

苏紫紫：我去当模特，经常

很晚才回宿舍，有同学怀疑我在

外面坐台。我不敢说出真相，做

人体模特有一个行规，不向任何

人透露自己的身世，以免影响自己

平时的生活。我当时没有澄清，但

后来在班里传开了，班主任知道后批

评我。当时我觉得很冤枉，我告诉老师

是做人体模特，老师听了很同情，并为

我保密。

记者：后来为何选择公开，甚至办

起展览？

苏紫紫：有件事刺激了我，一天晚上

回来，我遇到两个男同学，一个问我包夜

多少钱。人体模特虽然被人看不起，但

也是一份合法的职业。与其被人说是

“坐台”，还不如说明自己是人体模特。

记者：父母对此态度怎样？

苏紫紫：先告诉妈妈的，她一开始

认为我“神经病”，看到我很坚持，也慢

慢理解了。我从来都没有告诉爸爸，直

到他上网时看到QQ上的新闻报道，就

打电话给我，问我为什么要这么做。问

完这句，他就不说话了。他知道我的经

历，我这么做，他并不会感到惊讶。

记者：不少人说你办展览是炒作？

苏紫紫：开幕那天，没有任何宣传，

不对外宣传。一开始，我的展览被一个

拍客拍了视频发到了网上，引起了很多

网友的关注。随后，有新闻媒体跟着报

道。这个过程并不是我设计的，但发展

到现在，已经被放大了很多倍。有关我

的视频在网上转载很多。老师认为让

公众知晓是好事，但又担心导向不对，

对我造成伤害。现在报道出来，对我影

响很大。我昨天还在想，我该怎么去面

对，会有很惨的下场吗？ 据《新京报》


